

### Resolución Gerencia Regional N°1503-2023

Resulta imperioso que los maestros de la Educación Básica reciban una adecuada formación especializada en el campo de la ciencia política; más aún cuando estos contenidos están presentes (explícita e implicitamente) en los diferentes niveles de enseñanza. Asimismo, debemos considerar que en las instituciones educativas se gestan disposiciones, actitudes y formas de comprender lo político. Por esta razón, se ofrece el Curso de Alta Especialización en Ciencia Política y Ciudadanía con la expectativa de aportar a la comprensión que tienen los maestros acerca de la sociedad, el sistema democrático, la participación ciudadana y el funcio\* namiento del Estado; lo cual redundará en un enriquecimiento de todas las áreas de desarrollo y en las iniciativas institucionales en este marco.









# Ficha técnica:

#### Dirigido a:

Profesores, Directivos, Funciona\* rios del Sector Educación y Estudiantes de la Carrera de Educación.

#### Denominación:

Curso de Alta Especialización en Ciencia Política y Ciudadanía.

Fechas



Días de clase: Los jueves de 20:00 horas a 21:30 horas. 120 horas académicas (30 sincrónicas y 90 asíncronas).

 Modalidad: online sincrónico (Plataforma Classroom). Todas las clases serán grabadas y puestas a disposición de los estudiantes. Habrán sesiones previas para enseñar el funcionamiento de la plataforma.



 Certifica: Academia de Estudios Educativos y Sociales (ACEES) y Gerencia Regional de Educación de Arequipa (Resolución N°1503-2023). Válido para la Carrera Pública Magisterial.

Inversión:

Curso subvencionado a través del convenio entre GREA y ACEES. Solo se pagará S/. 80.00 (pago único) por concepto de inscripción y gastos administrativos.

 Beneficios adicionales: Todos los participantes que culminen con éxito este curso podrán participar de seminarios especiales y publicar sus experiencias de aplicación en la Revista Educación y Sociedad.

## Módulos:

El programa de estudios del Curso de Alta Especialización consta de cinco grandes módulos en donde se abordarán temas fundamentales de la Ciencia Política. Cada módulo tendrá una duración de tres semanas.

Módulo I

Introducción a la Ciencia Política

Módulo II

Sistemas de Gobierno

Módulo III

• Elecciones y Sistemas Electorales

Módulo IV

• Partidos Políticos y Sistemas de Partidos

Módulo V

Ideologías Políticas Contemporáneas

\*\*\* Se incluirá un módulo especial de Proyectos de Innovación Escolar en Formación Ciudadana que se certificará gratuitamente de manera complementaria.

## || Plana docente:

### Sergio Manuel Morresi.

Doctor en Ciencia Política por la Universidad de Sao Paulo (Brasil) y Licenciado en Ciencia Política por la Universidad de Buenos Aires (Argentina).

#### Yasmin Calmet.

Doctora en Sociología y Ciencia Política; Mg. en Sociología Política y Li. En Ciencias Sociales por la Universidad Federal de Santa Catarina (Brasil).

#### Mauricio Zavaleta Siri.

Lic. en Ciencia Política y Gobierno por la Pontificia Universidad Católica del Perú (con grado de sobresaliente). Es coordinador general del Lugar de la Memoria (LUM).

### Iván Montes Iturrizaga.

Doctor en Ciencias de la Educación de la Pontificia Universidad Católica de Chile. Maestría en Psicología en la UNMSM. Es Lic. en Psicología de la URP. Presidente de ACEES.

#### Iván Nicolás Montes.

Lic. en Ciencia Política por la Universidad de Buenos Aires (Argentina) y Maestrando en Filosofía por la Universidad Nacional de Quilmes.

#### Facundo Meneses.

Lic. en Ciencia Política por la Universidad de Buenos Aires (Argentina) y Maestrando en Ciencia Política en la Universidad Torcuato Di Tella (Argentina).

#### Milagros Campos Ramos.

Magister en Ciencia Política con mención en Política Comparada por la Pontificia Universidad Católica del Perú (PUCP). Es abogada titulada de la PUCP.

#### Walter Gutiérrez Montoya.

Profesor formado en la Universidad Nacional de San Agustín. Estudios de Maestría en Educación Superior e Investigación. Segunda Especialidad en Acreditación de la Calidad Educativa. Capacitador Nacional del MINEDU.

# Proceso de inscripción:

Los interesados deberán de seguir el siguiente procedimiento para hacer efectiva su inscripción a este Curso de Ata Especialización.

- Verificar si se cumplen con los requisitos para participar de este Curso de Alta Especialización.
- Depositar o transferir la suma de S/. 80.00 (ochenta soles) a la cuenta corriente en soles N° 194-2600505-0-26 del Banco de Crédito del Perú a nombre de la Academia de Estudios Educativos y Sociales S.A.C (ACEES).
- Asegurarse de tener el voucher en formato digital (foto, "escaneado" o constancia digital del banco).
- Llenar el formulario de datos personales y profesionales: https://n9.cl/cursoacees y subir aquí mismo el voucher respectivo.
- Luego de completar el formulario mencionado en el numeral 4 **recibirá** un mensaje de confirmación y nos comunicaremos con usted por correo electrónico y/o mensajes al WhatsApp.

### **Informes**

(Llamadas y mensajes al WhatsApp: de lunes a viernes de 8:30 am a 6:00 pm)





Academia de Estudios Educativos y Sociales ACEES